
No ご意見・ご提言 対応方針 担当課

1

鳥取駅には目的があって行くというより、通学の通過点
になっている。鳥取駅を待ち合わせ場所にすることはあ
るが、鳥取駅周辺で過ごすということがほとんどないの
で、鳥取駅周辺に時間を使いたいと思えるような施設が
あれば、にぎわいが溢れ、安心して暮らせるまちづくり
に繋がるのではないかなと思う。
また、鳥取駅には待ち合わせ場所の目印がないので、み
んながわかるような、何か目を引く目印が必要だと思
う。

まちなか未来創造
課

2

勉強やパソコン作業をするときには充電器やWi-Fiがあ
るほうが良く、また落ちつける場所は鳥取駅周辺では限
られる。中高生からは、バスや汽車などの公共交通機関
の待ち時間を過ごすとき、ふらっと寄ってお茶をしなが
ら勉強したりするような場所が欲しいという声を聞くこ
とがある。

まちなか未来創造
課

令和５年度地方創生ストリートミーティング（地元学生編　～居心地の良い鳥取駅周辺空間～）

ご意見等と対応方針

　鳥取駅周辺には、中高生等の若者が放課後に安心して
過ごせる場所が不足していると考えております。
　そのため、若者世代にとって魅力的な賑わい拠点づく
りを行うとともに、滞留空間としての賑わい広場を整備
するなど、上質で居心地の良い空間を作り出すことで、
若者が誇りや愛着を持って暮らし続けたくなるまちづく
りをめざしていきたいと考えております。
　頂いたご意見につきましては、今後の鳥取駅周辺の再
生に向けた整備検討の参考とさせていただきます。
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3
鳥取駅周辺駐車場に駐車できる数が少なく、親に送迎を
頼むと雨や雪の日は車が混雑する。もう少し車を停める
スペースがあったら安心安全に送迎ができると思う。

　鳥取駅には、雨天、降雪などの悪天候時の利用環境の
改善や休日の駐車場不足などの課題があると認識してお
ります。
　現在検討を進めております、鳥取駅周辺の再整備で
は、交通ターミナルを再編し、機能強化を図っていくこ
ととしております。こうした整備を行うことで、市民や
来訪者の皆様の利用性の向上や、安全性・快適性を確保
してまいりたいと考えております。

まちなか未来創造
課

4

鳥取はバスの本数が少なく、通学のために始発の汽車に
乗ろうと思うと、間に合うバスが始発の一本のみで、逃
したりバスが遅れたら汽車に乗れないため不便に感じ
る。特に雪の日は遅延することがあり、地面の状態が悪
い中走って駅まで行かないと間に合わないため、危ない
一面もあった。安全面からもバスの本数はもう少し増え
たほうが良いと思う。

　バス運転手が減少する中、バスの増便は困難ですが、
バス路線の維持を図りつつ、鉄道とバスが接続できるダ
イヤ設定について適宜交通事業者と協議します。
　また、NPO等が運行する共助交通の拡大や、自動運転
バスの実証事業など新たな移動手段の確保にも取り組ん
でまいります。

交通政策課

5

鳥取市は歩行者が自由に渡れる場所は少ないと思う。歩
行者にやさしいまちであれば、駅に来た人たちが付近の
施設や温泉などぶらぶらしてみようかなと思うこともあ
ると思う。車の利便性を高めるのはもちろんだが、歩行
者にやさしいまちという視点があっても良いのではと思
う。

　環状道路の整備等により周辺の交通状況が大きく変化
し、市街地の通過交通の量は以前より少なくなっており
ます。こうした中で、第４期鳥取市中心市街地活性化基
本計画では、中心市街地エリア内に、「まち歩き推進
ゾーン」を設定し、公民の公共空間を、「人中心」の空
間へ転換し、ウォーカブルな環境を創出することで、居
心地が良く歩きたくなるまちなかの推進を図ることとし
ております。

まちなか未来創造
課
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6

駅南北の広場を使ってわくわく感を出していくことが大
事だと思う。まちなかピクニックや朝市夜市など、自分
たちが自由に出店できるような少しカオスで毎日違った
姿を見せる空間を作ることで、少し行く気持ちになれる
のかと思う。
活用方法が限定されないなど誰でも使える空間ができた
らもっと出かけたいという気持ちになると思う。

　鳥取駅周辺再整備の基本方針では、「まちなかへ賑わ
いを滲みだす空間整備」を掲げ、若者や子育て世代が、
過ごしやすく、回遊しやすい人中心の滞留空間・歩行空
間確保に向けて、賑わい広場等を整備することとしてお
ります。
　具体的な整備内容につきましては、完成後の活用方法
なども含めて、市民や関係者の皆様のご意見も伺いなが
ら、検討を進めてまいりたいと考えております。

まちなか未来創造
課

7
ケヤキ広場は暗く、スポットが当たっていない。また、
たばこのにおいが苦手な方や子どもが集まる場所に喫煙
スペースがあるのは気になる。

　ケヤキ広場におきましては、以前より暗いというよう
なご意見もいただいていたところであり、今年度に実施
した実証事業では、一部芝生化を行うなど、景観の向上
に努めたところです。
　実証事業終了後も、お子様連れの家族が芝生空間で憩
う姿が見受けられるなど、賑わいの創出に繋がったもの
と考えております。今後も引き続き、環境の改善に取り
組んでまいりたいと考えております。
　なお、ケヤキ広場の喫煙スペースは、受動喫煙防止対
策を施した喫煙スペースとなるように、関係機関と設置
に向けての協議を重ねております。令和６年７月ごろに
は設置できる予定です。

まちなか未来創造
課
生活環境課
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8
イルミネーションを活用したら暗いイメージが明るくな
るのではと思う。新しいものを足すのも大事だが、今あ
るものを活用していくことも大事だと思う。

　本市では、鳥取城跡や袋川など、様々な公共空間を活
用したライトアップを実施し、皆様から好評をいただい
ております。令和５年11月には、オープンから10周年
を迎えたバード・ハットにおきまして、演出照明のリ
ニューアルを実施し、季節に合わせた音楽と光の演出
で、新たな魅力を提供しているところです。
　今後も、こうした取組を実施しながら、中心市街地の
活性化に繋げていきたいと考えております。

まちなか未来創造
課
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